



**Nombre de alumno: Lisbeth Yesenia
Marroquín Santizo**

**Nombre del profesor: José Enemias
De León Morales**

Materia: Proyección profesional

Nombre del trabajo: Ensayo

Frontera Comalapa Chiapas

06 de abril del año 2022

Introducción

Es importante poder conocer y crear conciencia sobre el lugar y posición que ocupa un docente. Una persona dentro del papel de la educación, profesionalmente y éticamente debe estar bien, ser coherentes, tener buena disciplina, comportarse de una manera adecuada. Debemos tener nuestra esencia personal ya que tu comportamiento define como te describen los demás, debemos recordar siempre que seremos un ejemplo para todos aquellos alumnos y personas que nos rodean.

Asertividad, concisión y coherencia entre imagen personal y profesional.

Asertividad

Definimos como asertividad a la expresión de nuestros sentimientos, poder expresar como nos sentimos en el momento oportuno y adecuado, sin hacer un lado a los demás.

(roca, 2003) Nos dice que las consecuencias de adoptar una conducta asertiva son:

- ✚ Facilita la comunicación y minimiza la posibilidad de que los demás mal interpreten nuestros mensajes.
- ✚ Ayuda a mantener relaciones interpersonales más satisfactorias.
- ✚ Aumenta la posibilidad de conseguir lo que deseamos.
- ✚ Incrementa las satisfacciones y reduce las molestias y conflictos producidos por la convivencia.
- ✚ Mejora la autoestima.
- ✚ Favorece las emociones positivas en uno mismo y en los demás.

Dentro de sus características nos dice que define sus propios intereses atendiendo también a los intereses del otro, puede expresar libremente sus opiniones, sabe manejar situaciones difíciles con las palabras oportunas y en el momento oportuno, es auténtico y no permite que las demás personas se aprovechen de él, capaz de decir lo que quiere y opina, si gana o pierde conserva su propio respeto y valor.

Concisión

Ser conciso es dar una respuesta con exactitud por así decirlo, sin tanta vuelta para llegar al mismo resultado o respuesta, es una característica de los discursos, escrituras, exhibiendo tanto la claridad y brevedad del asunto. Sus sinónimos son: breve, lacónico, preciso o exacto.

Como por ejemplo: si una persona le pregunta a otra que hora es. Su respuesta concisa sería (son las cinco y media)

Coherencia (esencia personal)

Cuando nos referimos a coherencia damos a entender que todo lo que hacemos y realizamos debe ser acorde a lo que hablamos, el actuar de acuerdo a nuestros principios

y valores nos hace una persona coherente. Transmite sinceridad, y tranquilidad porque son honestas.

Imagen ideal vs imagen proyectada

En el tiempo que vivimos el mundo nos exige ser más competitivos en cualquier ámbito, por eso debemos tener una imagen personal que sepa proyectarse ante cualquier circunstancia.

Debemos proyectarnos, de manera que las demás personas tengan un buen concepto sobre nosotros.

Un cambio de imagen inicia en dos partes que son:

- ✚ Imagen espiritual: es fundamental ya que engloba todo el sistema de creencias, valores, principios, creencias y todo lo que se lleva a cabo en busca de la verdad.
- ✚ Imagen intelectual: son los conocimientos empíricos, académicos, políticos. Sociales y culturales. Son los conocimientos que hemos adquirido en nuestra vida y que permiten desenvolvernó con mayor facilidad.

La imagen ideal hace referencia a lo que quieres lograr, como quieres ser, como quieres proyectarte, lo que aún no has alcanzado.

Imagen proyectada: es lo que somos, como proyectamos a los demás, nuestras imperfecciones y virtudes, se vincula con el presente, lo que somos, y nuestras capacidades.

Campo profesional e imagen

Dentro del campo profesional nos exige el comportarnos de cierta manera, de acuerdo a la institución o actividad profesional en la que nos encontremos.

El objetivo de posicionamiento hace referencia como se puede trabajar a futuro en situaciones específicas:

- ✚ ¿Cómo quiero que me perciban los demás? para esto necesitamos conocer el entorno que nos rodea para que se nos facilite nuestro objetivo.
- ✚ ¿Cómo me perciben actualmente? Hacer una auditoria completa nos permite conocer de qué manera nos ven las demás personas y que opinión tienen sobre nosotros.
- ✚ ¿Qué acción debemos realizar para lograr nuestro objetivo? Si ya sabemos que queremos o necesitamos también conocemos la opinión actual, hace falta definir las acciones requeridas para alcanzar lo que deseamos.

Conclusión

Este tema de manera personal sirve demasiado para nosotros como futuros profesionistas, el saber cómo comportarnos y que hacer, como definir lo que queremos

proyectar a los demás y de qué manera lo podemos realizar. La ética y los valores son fundamentales para la proyección. El ámbito en el que uno se encuentra también influye mucho para todos y cada uno de nosotros.

Tener confianza en uno mismo y saber que podemos realizar las cosas, el indagar para tener más amplio conocimiento nos ayuda a poder desenvolvernos de maneja verbal e inteligentemente. Y sobre todo tener una buena auto estima, querernos y respetarnos como personas.

Bibliografía

wikipedia . (06 de abril de 2022). Obtenido de [http//es.m.wikipedia.org](http://es.m.wikipedia.org)

roca. (2003). En UDS, *Antologia* (pág. 74). frontera comalapa .